



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>364 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84157035</b>
Prix	<b>1 890 000 €</b>

L Etang la Ville

Maison à vendre (78620)

A l'etang-la-ville (78620), dans un écrin de verdure, au calme, exposition sud, barnes yvelines vous présente cette belle maison de 344 m<sup>2</sup> habitables sur deux niveaux, édifié sur un terrain arboré de 2 524 m<sup>2</sup>. Une Dépendance de 20 m<sup>2</sup> complète ce bien. Dpe "D". La maison se compose au rez-de-chaussé d'une entrée, d'une grande réception avec cheminé donnant sur le jardin, d'une salle à manger, d'une cuisine, d'une arrière-cuisine, d'une buanderie et de toilettes invités. Un couloir dessert un bureau, une petite chambre, une suite parentale avec sa salle de bains incluant douche, baignoire et ...

*Barnes yvelines is listing a beautiful house offering 344m<sup>2</sup> (3,703 sq ft) of living space over two levels, set on a 2,524m<sup>2</sup> (27,168 sq ft) plot planted with trees in a leafy setting in l'etang-la-ville. 20m<sup>2</sup> (215 sq ft) outbuilding also included. Ground floor: entrance hall, beautiful, large reception room with fireplace opening onto the garden, dining room, kitchen, pantry, laundry room and guest toilet. A corridor leads to an office, a small bedroom and a master suite with bathroom including a shower, bath and toilet. A studio apartment with access from the house or independent access, ...*

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

